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Si  è  svolta  questa  mattina  presso  la  Sala  dei  Sindaci  del  Palazzo  di  Città,  una 
conferenza  stampa  per  discutere  della  realizzazione  della  Centrale  a  Biomassa  di 
contrada  Castellana  e,  nello  specifico,  per  conoscere  l'esito  della  relazione  per  la 
valutazione  dell'eventuale  impatto  sanitario  che  il  Comune  di  Ribera  ha 
commissionato  all'Istituto  di  Biomedicina  e  Immunologia  molecolare  (IBIM)  del 
Consiglio Nazionale delle Ricerche.
La  conferenza  si  è  svolta  alla  presenza  del  sindaco  Carmelo  Pace,  degli 
Amministratori,  del Presidente del  Consiglio,  di alcuni consiglieri  comunali,  delle 
forze politiche, dei Comitati cittadini e del prof. Cibella in rappresentanza dell'IBIM.
“Tutti noi continuiamo ad essere coesi – ha affermato il Sindaco – e uniti attorno ad 
una problematica così importante per il futuro della nostra città. Oggi siamo tutti qui  
per  conoscere  l'esito  della  relazione  per  la  valutazione  dell'eventuale  impatto  
sanitario  che  abbiamo  commissionato  all'Istituto  di  Biomedicina  e  Immunologia  
molecolare (IBIM) del Consiglio Nazionale delle Ricerche e della quale ci illustrerà  
i dettagli il prof. Cibella. Dalla relazione si evince ulteriormente che oggi più che  
mai la suddetta Centrale è incompatibile con il nostro territorio”.
Il  prof.  Cibella  ha  affermato  che:  “La  realizzazione  della  Centrale  a  Biomassa  
avrebbe  un  impatto  negativo  sulle  diverse  colture  prodotte  e  può  senza  dubbio  
costituire un pericolo per la salute dei cittadini”.
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